

1
(N^o 321.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 18 MAI 1842.

NATURALISATION ORDINAIRE.

*Rapport fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la requête du sieur Jean-Auguste Knoblauch.*

MESSIEURS,

Le pétitionnaire, sergent-major au 3^{me} régiment de chasseurs à pied, est né à Norchauff (Prusse) dans l'année 1810.

Il conste de l'extrait du registre matricule dudit régiment qu'il a été enrôlé comme chasseur dans l'armée belge, le 13 décembre 1835; qu'il a été nommé caporal le 6 janvier 1836, fourrier le 17 décembre suivant, et sergent-major le 1^{er} février 1839.

Le chef du pétitionnaire atteste qu'il a tenu une conduite irréprochable depuis qu'il est sous ses ordres.

L'une des autorités consultées fait observer qu'on manque de renseignements sur les motifs qui l'ont porté à quitter son pays natal, sur la manière dont il s'y est conduit et sur les pérégrinations militaires qu'il a faites en France, en Afrique et en Espagne.

Le Rapporteur,

HENOT.

Le Président,

DU BUS, AÎNÉ.